
Subject: Aw: unbekannte Röhre

Posted by [Radio-aktiv](#) on Sun, 28 Aug 2022 06:42:53 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Hallo zusammen,

wen es interessiert. Ich habe die Röhre Emilio überlassen. Er recherchiert weiter zur Herkunft. Ich bin natürlich weiterhin interessiert an dem Thema, da ich mich sehr für Technikgeschichte interessiere und es immer ganz spannend finde solche Rätsel zu lösen.

Wenn jemand weitere Infos zur Herkunft oder dem Typ oder der Geschichte des Magnetrons hat, bitte hier posten. Der Faden soll weiterhin aktiv bleiben.

Ich habe jetzt, zuletzt den ebay Verkäufer befragt zur Herkunft. Am wahrscheinlichsten sind deutsche Wehrmachtsröhren der 30er Jahre, dass er das Magnetron mit einem Convolut bekommen hat. England (Brimar) ist möglich. USA und Russland praktisch ausgeschlossen.

In english: I left the tube to Emilio. He continues to research the origin. Of course, I'm still interested in the topic, because I'm very interested in the history of technology and I always find it very exciting to solve such puzzles.

If anyone has any further info on the origin or type or history of the magnetron please post here. The thread should remain active.

I recently asked the ebay seller about the origin. The most likely are German Wehrmacht tubes from the 1930s that he got the magnetron with a bundle. England (Brimar) is possible. USA and Russia practically excluded.

Grüße
Karl
